
По итогам девяти месяцев
2006 года общий пассажиро-
поток международного аэро-

порта Внуково составил 3 млн. 983
тыс. пассажиров, что на 48,9 про-
цента больше, чем за аналогичный
период 2005 года, сообщили во
вторник, 10 октября, в пресс-служ-
бе аэропорта. Там рассказали, что
международный пассажиропоток
(дальнее зарубежье и СНГ) за де-
вять месяцев текущего года соста-
вил 1 млн. 622 тыс. пассажиров,
что на 116,9 процента превышает
показатели аналогичного периода
2005 года. Наиболее популярные
маршруты - Анталья, Хургада,
Шарм-эль-Шейх, Монастир, Кельн,
Баку.

На российских направлениях аэ-
ропортом Внуково за январь-сен-
тябрь обслужено 2 млн. 361 тыс.

пассажиров, что на 22,6 процента
больше, чем за аналогичный пери-
од прошлого года. Наибольший
рост числа пассажиров отмечен
на направлениях Уфа, Сочи,
Санкт-Петербург, Самара, Якутск.

По итогам сентября 2006 года
общий пассажиропоток междуна-
родного аэропорта Внуково соста-
вил 554,2 тыс. пассажиров - на 43,5
процента больше, чем в сентябре
2005 года.

В пресс-службе отметили, что по
данным Европейского отделения
Международного совета аэропор-
тов, аэропорт Внуково в настоящее
время демонстрирует наивысшие
темпы роста пассажиропотока сре-
ди 102 основных европейских аэ-
ропортов.

Владимир 
НАЗАРОВ

Орден «За заслуги перед Отечест-
вом» первой степени заставит мэра
Москвы трудиться с еще большей
напряженностью и стремиться к то-
му, чтобы Москва и как город, и как
столица России выполняла лучше,
полнее свои задачи, заявил в пятни-
цу, 6 октября, Юрий Лужков, высту-
пая в Кремле на церемонии вручения
Президентом России госнаград.

Столичный градоначальник удо-
стоен ордена «за выдающийся вклад
в укрепление российской государст-
венности и социально-экономиче-
ское развитие города». Награжден-
ный поблагодарил президента за вы-
сокую оценку его труда и труда всего
московского городского сообщества.

Ю. Лужков отметил, что он при-
надлежит к поколению, состоявше-
муся в доперестроечный период. 

- В то время мы все работали, и
тем не менее мы видели необходи-
мость серьезных перемен в нашем
обществе и с восторгом приветство-
вали все те революционные преоб-
разования, которые происходили в
нашей стране в начале 90-х годов, -
сказал мэр. - К сожалению, в плане
хозяйственно-экономическом, в пла-
не стабильности эти преобразования
оказались неудачными.

По его словам, лишь в 2000 году
ситуация начала меняться. Обраща-
ясь к В. Путину, Ю. Лужков сказал: 

- Для многих из нас, если не ска-
зать для большинства, вы были чис-
той страницей, но каждая строчка,
которая заполняла эту страницу, по-
падала в десятку, и в период, когда
вы приняли тяжелое бремя руковод-
ства страной, много изменилось.

Мы имеем сегодня реальную фи-
нансовую стабилизацию в нашей
стране, которая позволила вам пред-
ложить серьезные социальные про-
граммы. Мы имеем несомненный ав-
торитет, восстановленный и укреп-
ленный, нашего государства в мире.

Мы все служим России, - заклю-
чил мэр Москвы.
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Мосгордума на заседании в сре-
ду, 4 октября, приняла обращение к
председателю Госдумы РФ Борису
Грызлову с просьбой увеличить в
2007 году средства, выделяемые из
федерального бюджета на строи-
тельство Московского метрополи-
тена. В обращении отмечается, что в
соответствии с распоряжением Пра-
вительства РФ с 2001 года преду-
смотрено выделение средств феде-
рального бюджета в качестве госу-
дарственной поддержки метростро-
ения в размере до 20 процентов об-
щего объема технологически обос-
нованной потребности в средствах
на соответствующий год. 

Технологически обоснованная
потребность капитальных вложений
на строительство Московского мет-
рополитена в 2007 году составляет
25,53 млрд. рублей, но проектом
бюджета 2007 года предусмотрено
выделение лишь 1,77 млрд. рублей.

Мосгордума просит предусмот-
реть выделение средств на строи-
тельство Московского метрополи-
тена в размере 5,1 млрд. рублей.
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ИНФОРМ
БЮРО

НЕ НАДО ОБИЖАТЬ
МЕТРО

НА СЛУЖБЕ
МОСКВЕ И РОССИИ

4
КАК РУКОПИСИ НЕ ГОРЯТ, 
ТАК И ФОНТАНЫ НЕ ЗАМЕРЗАЮТ: 
ОНИ ПРОСТО УХОДЯТ В ЗИМНЮЮ СПЯЧКУ, 
ЧТОБЫ СНОВА РАСЦВЕСТИ ВЕСНОЙ

День за днем:

«МС» - Интерфакс 
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Рост тарифов на оплату жилищ-
но-коммунальных услуг по всем
видам платежей, включая воду и
канализование (за исключением
платы за электроэнергию), соста-
вит примерно 17 процентов, зая-
вил исполняющий обязанности
мэра Москвы Юрий Росляк на
пресс-конференции в четверг, 5
октября. 

На пресс-конференции отмеча-
лось, что увеличение тарифов в
Москве будет осуществляться еже-
годно, один раз в год с 1 января.

ЯНВАРСКОЕ
УВЕДОМЛЕНИЕ

ЧЕТВЕРГ,5.10

С начальником участка ООО
«Аквалайт» Александром Гаа-
гом поднимаемся в пирамиду.
В диспетчерской два операто-
ра. На их мониторах вся пано-
рама фонтанного хозяйства.
На третьем - схема управле-
ния. Татьяна Зверева и Мари-
на Миронец рассказали нам,
какое документальное «кино»
с помощью этих экранов они
посмотрели в прошедшем се-
зоне.

Самая большая проблема -
подростки, которые выбрали
гранитный периметр фонтана
в качестве ролликодрома. А
ведь это не безопасно как
для самих экстремалов, так и
для фонтана. Гранит от тако-
го обращения обламывается
по краям конструкции. Быва-
ло, что некоторые сомни-
тельные личности пытались
под фонтаном помыться и за-
одно постираться... Более
прагматичные посетители но-
ровят открутить лестничные
накладки или медные фор-
сунки (распылители воды).
Так что диспетчерам и охране
этого фонтана скучать не
приходится.

Фонтан на пересечении
Толмачевского и Лаврушин-
ского переулков называют
«Фонтаном искусств» или
«Третьяковским фонтаном».
Его открыли в начале летнего
сезона этого года. Он пред-
ставляет собой древо, вокруг
которого расположились кар-

тины в позолоченных рамах.
Вместо холста - искусная ков-
ка. Войдя в центральную часть
подземной части, мы увидели,
что часть потолка сделана из

стекла. И видно, как над нами
бурлит вода. Среди помеще-
ний подземелья - современ-

ная душевая, комната отдыха
для персонала.

Виталий Давыдов, замес-
титель начальника участка
«Гормост. Фонтаны» ГУП

«Гормост» рассказал, как
фонтаны готовятся к зимов-
ке. Принцип такой: сливается

вода, которая уходит в водо-
сток. Потом происходит про-
дувка систем трубопровода
сжатым воздухом. Дальше -
демонтаж элементов. Все
фонтаны пройдут диспансе-
ризацию. Каждого из них
ждет ревизия электрообору-
дования, насосной техники.

Одним словом, всех жизне-
обеспечивающих систем. Ну
и обязательно фонтанам уст-

раивают хорошую «баню» со
специальными моющими
средствами. Кстати, летом
они «моются» каждую неде-
лю. Некоторые фонтанные
сооружения сверху накроют
различными укрытиями.

Между Малым Москворец-
ким мостом и Малым Камен-

ным семнадцать «гейзеров».
Это так называемые плаваю-
щие фонтаны на Обводном
канале. Оказывается, у каж-
дого такого чуда техники ин-
дивидуальный насосный аг-
регат под водой. Для того
чтобы их обслуживать, фон-
таны надо вынимать из воды.
Плавают эти красавцы на пан-
тонах. А удерживают их на од-
ном месте специальные яко-
ря. Пульт управления таких
конструкций находится под
мостом. А электрокабели
подходят к каждому насосу от
набережной.

Уже сейчас в этом живо-
писном уголке столицы про-
водятся экскурсии. Вскоре
пешая экскурсионная тропа
пройдет от Сити до Третья-
ковки. В планах - «разрисо-
вать» весь канал разноцвет-
ными плавающими фонтана-
ми. Так что в следующем се-
зоне нас ждет еще много
сюрпризов. 

Елена 
ВОЛКОВА

-Пока нормально. Завтра за-
канчиваем пробные топки,
но сразу могу сказать, что

отопление отключать уже не будем.
Такое решение принято с учетом то-
го, что в четверг можно ждать мину-
совой температуры.

Позже, уже в ходе оперативного
совещания, Петр Николаевич, обра-
щаясь к руководителям МОЭК и Мо-
сковской теплосетевой компании,
так сформулировал задачу:

- После пробных топок мы от-
ключений не производим, перехо-
дим в режим отопления по снижен-
ным параметрам - по таким, чтобы
не обогревать воздух. Никаких от-
ключений, особенно в учреждениях
социальной сферы. Все отключе-
ния - только по особому распоря-
жению.

А началось оперативное совеща-
ние с рассмотрения вопроса о соз-
дании необходимого запаса реаген-
тов. И это не случайно: некоторые
предприятия нарушили график по-
ставок противогололедных материа-
лов в сентябре. От их представите-
лей, приглашенных на совещание,
потребовали объяснений. В резуль-
тате получены заверения в том, что
сентябрьское отставание будет лик-
видировано к 10 октября, а уже 23
октября должна быть завешена от-
грузка реагентов по плану текущего
месяца.

- На 23 октября, - подчеркнул ру-
ководитель Департамента ЖКХиБ
Артур Кескинов, - мы должны иметь
двухмесячный запас реагентов, что
составляет 25 - 26 процентов годо-
вой потребности.

Петр Аксенов высказал жесткое
предупреждение поставщикам:

- Еще один такой срыв, и вы нико-
гда больше не будете участвовать у
нас в конкурсе.

По информации Департамента

ЖКХиБ, пробные топки были про-
ведены в 72 процентах жилых стро-
ений. Сейчас ведется подготовка к
очистке кровель - в административ-
ных округах сформировано более
1900 бригад, которые будут этим
заниматься. Проведена мойка улиц
с применением специальных
средств «Чистодор» и «Прогресс».
Полностью готова к работе в зим-
них условиях дорожная техника. В
настоящее время подрядные орга-
низации округов заключают дого-
воры на привлечение дополнитель-
ного количества самосвалов для
вывозки снега. 

Шестого октября состоялся кон-
курс на поставки щебня.  Сейчас го-
род располагает прошлогодними ос-
татками этого материала - 1435
тонн, поставки в счет новых догово-
ров начнутся примерно через две
недели. Руководитель комплекса
высказал претензии по поводу того,
что проведение конкурса затянули
до октября.

- Сейчас, - сказал он, - надо рас-
пределить имеющийся щебень по
округам, чтобы его хватило на те две
недели, пока не начнутся новые по-
ставки.

Первый заместитель мэра отме-
тил, что самое серьезное внимание
в эти дни надо уделить уборке лист-
вы, чтобы она не забивала водопри-
емные решетки и колодцы. Нельзя
затягивать и демонтаж вертикально-
го озеленения. Дорожникам надо
подготовиться к первым морозам.

- К концу следующей недели, -
сказал Петр Аксенов, - когда ожида-
ется переход через ноль, необходи-
мо иметь определенное количество
машин, переоборудованных на зим-
ний режим работы и заправленных
реагентами.

Петр 
ПОЛЫНОВ

Окончание. 
Начало на стр. 1

СНИМАЮТСЯ С ЯКОРЕЙ
ФОНТАНЫ 

Октябрь - пора предзимья, и уже не за горами
первые морозы и снегопады. Готовы ли к ним
коммунальные службы города? В минувшую
пятницу, отвечая на вопрос корреспондента
«МС» о том, как столица входит в отопительный
сезон, первый заместитель мэра в правитель-
стве Москвы, руководитель Комплекса город-
ского хозяйства Петр Аксенов сказал:

ПЕРЕХОДИМ 
ЧЕРЕЗ НОЛЬ
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По словам руководи-
теля Департамента
топливно-энергети-

ческого хозяйства Моск-
вы Всеволода Плешивце-
ва, в столице установлено
около 330 тыс. светиль-
ников. Их обслуживают
156 трансформаторных
подстанций. 

- Значительное коли-
чество этих подстанций,
а также кабельных сетей
выработало свой срок, -
признал Всеволод Геор-
гиевич. – Не менее 120
тыс. фонарей наружного
освещения установлены
на устаревших железобе-
тонных опорах. Тем не
менее мы постоянно за-
нимаемся реконструк-
цией этих установок. К
примеру, на Кутузовском
проспекте, на отдельных

участках МКАД, третьего
транспортного кольца,
Рублевского шоссе
смонтировано более
1200 новых опор с анти-
коррозийным цинковым
покрытием, проложено
80 км кабельных сетей.
Заменяем старые ртут-
ные лампы на современ-
ные натриевые. 

Заместитель руководи-
теля Департамента обра-
зования Москвы Галина
Гущина отметила, что бо-
лее трети территорий, за-
нимаемых столичными
школами и детскими са-
дами, нуждаются в рекон-
струкции или замене сис-
тем наружного освеще-
ния. 170 из них уже при-
ведено в порядок.

- Особый акцент в про-
грамме должен быть сде-

лан на применении энер-
госберегающих техноло-
гий, - заявил  первый за-
меститель мэра Москвы,
руководитель Комплекса
городского хозяйства
Петр Аксенов. 

- А я бы добавил, - за-
метил, завершая обсуж-
дение, исполняющий
обязанности мэра Моск-
вы Юрий Росляк, - что
нам следует подумать о
сдаче в долгосрочную
аренду частным компа-
ниям ряда объектов на-
ружного освещения на
правах концессии с пра-
вом  их модернизации с
применением как раз са-
мых современных техно-
логий в сфере энерго-
сбережения.

Владимир
РАТМАНСКИЙ

На очередном заседании правительства города, со-
стоявшемся в московской мэрии 10 октября, рассма-
тривались первые итоги реализации городской целе-
вой программы развития наружного освещения в
столице на 2005-2009 годы.

УЛИЧНЫМ ФОНАРЯМ
ПРОПИСАЛИ ЭНЕРГОДИЕТУ

ВНУКОВО - В ЛИДЕРАХ


